



**Samedi 26 mars 2022, neuf auteurs et autrices sarthois se sont réunis au Mans pour une la première rencontre organisée par le collectif Ouest Auteurs. Durant cet événement chaleureux, ils ont pu échanger avec leurs lecteurs autour d'un café et quelques pâtisseries. Les autrices Catherine Mottier, Myriam Audouin, et les administrateurs du collectif, Tania Zimen et Franck Juré, se sont confiés à VITAV.**

**« L'écriture a toujours fait partie de moi »**

**Myriam Audouin :** « J'écris depuis que je suis petite. J'ai commencé par écrire des poèmes vers 8 ans, mais aussi, des journaux intimes. J'avais beaucoup d'envie mais je ne pensais pas être publiée un jour. En 2016, mon livre racontant le parcours pour adopter un enfant a été publié. La création de Ouest Auteurs est une belle initiative. Ce collectif s'est créé grâce à nos rencontres dans les salons. Nous sommes rendus compte que nous manquions de visibilité en tant qu'auteurs locaux. Nous pouvons nous fédérer pour organiser des rendez-vous et partager nos idées. »

**« Un événement vécu peut impulser l'écriture d'un roman »**

**Catherine Mottier :** « Ma passion pour l'écriture est venue en partie d'une anecdote sur un projet d'architecture qui a mal tourné. Cette anecdote a donné lieu à l'écriture de mon premier roman, *Le cauchemar débute à midi*. Avant ce premier ouvrage, je n'écrivais que très peu. Pour créer mes personnages, je peux m'inspirer de la vie des gens. Des événements peuvent aussi m'inspirer comme ce jour où je me baladais avec mes enfants et que nous avons senti une odeur nauséabonde venant de derrière une porte. Mon fils a cru qu'il y avait un mort derrière la porte. De cet épisode est né mon dernier ouvrage, *L'enfer est au Paradis*. »



### **Rencontre avec les administrateurs Tania Zimen et Franck Juré :**

#### **Comment est né ce collectif ?**

« Nous avons eu l'idée de créer un groupe WhatsApp où nous avons invité les auteurs locaux de notre réseau. Le but était de nous unir et de partager nos informations. Nous nous sommes dit que nous pouvions aller plus loin. C'est de là qu'est né le collectif Ouest Auteurs.

**« Proposer des rendez-vous chaleureux entre auteurs et lecteurs »**

#### **Qu'avez-vous pensé de l'événement de ce samedi 26 mars ?**

« Même que si nous n'avons réuni que neuf personnes, c'est tout de même neuf personnes que nous avons réussi à toucher. Il est trop tôt pour mesurer les effets dans le futur. Nous espérons qu'avec ce genre d'événements, nous arriverons plus à nous faire connaître. L'objectif n'était pas de vendre des livres, mais de gagner en visibilité en créant des rendez-vous chaleureux entre auteurs et lecteurs. »

Texte et photos : Andrea CHENOT.

Page facebook de Ouest Auteurs : [ici](#).



## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)